Künstler und Handwerker kreativ in Unkel

Ausstellung Bei der 25. Auflage wirken 34 Kunstschaffende mit

Unkel. Die Unkeler waren wieder kreativ. Zum 25. Mal zeigten Freizeitkünstler- und Kunsthandwerker im Ratssaal der Verbandsgemeindeverwaltung im Rahmen der Ausstellung "Unkeler kreativ". welche Talente in Unkel schlummern.

Das Jubiläum sei ein Highlight für Unkel, allein schon, wenn man bedenke, dass kein Verein oder eine Galerie die Künstler animiere. lobte Gerhard Hausen, der die Werkschau eröffnete. "Die Organisation und Ausrichtung liegt in ehrenamtlichen Händen von Danny Niemeyer und das Interesse der Künstlerinnen und Künstler, an dieser Ausstellung teilzunehmen, ist groß", sagte der Stadtbürgermeister und verriet, dass Niemever für ihr Engagement beim kommenden Neujahrsempfang die Ehrennadel der Stadt erhält.

Hausen erinnerte an den Beginn vor 25 Jahren. Angelina Zimmermann, Ehefrau des damaligen Bür-



Die Ausstellung stieß auf großes Interesse. Besucher begutachteten die Arbeiten und ließen sich auch Techniken erklären. Foto: Sabine Nitsch

germeisters Werner Zimmermann, hatte ihre Leidenschaft fürs Klöppeln entdeckt. Die Hobbykünstlerin und ihr Mann beschlossen daraufhin, dass auch Freizeitkünstler eine Plattform haben müssten, um ihre Arbeiten der Öffentlichkeit zu präsentieren. Ewald Thelen organisierte die Ausstellung dann viele Jahre.

34 Kunstschaffende sind diesmal dabei. Die Palette der Arbeiten reicht von Öl- oder Acrylmalerei, Tiffani-Technik bis hin zu kunstvoll gestrickten Schals und Mützen oder Bildern in Patchwork-Technik Porzellanmalereien oder Schmuck, Hildegard Neunkirchen war mit ihren lebensechten Tonfiguren schon vor 25 Jahren dabei.

Schon bei der Eröffnung drängelten sich die Besucher, um die Exponate in Augenschein zu nehmen. Großes Interesse gab es für die Bilder von Rita Krupp und Susanne Blank, Mutter und Tochter hatten für sich das Thema Schmetterlinge entdeckt. Tochter Susanne Blank malt lebensecht wirkende Schmetterlinge in Aquarell, die sie in kleinen Schaukästen präsentiert.

"Unkeler kreativ" wurde wie seit vielen Jahren von den beiden Unkeler Kindergärten gestaltet. Tradition ist es auch, dass die Künstler kleine Kunstwerke für den guten Zweck gestalten und verkaufen. Im Folgejahr wird der Erlös an die Kindergärten übergeben, die sich diesmal jeweils über 250 Euro freuen konnten.

Die Ausstellung im Ratssaal der Unkeler Verbandsgemeinde ist noch bis Sonntag, 16. Oktober, täglich zwischen 11 und 18 Uhr zu sehen. Am Samstag, 15. Oktober, zeigt Cilly Adenauer Kunststricken, und wie man Armbänder knüpft, und am letzten Ausstellungstag, 16. Oktober, zeigt Susanne Blank ab 14 Uhr unter dem Motto "Tierporträts", wie ihre Aquarelle entstehen.